

No.9 学校だより

信 篤

Shintoku elementary school News

令和8年1月6日(火)発行

市川市立信篤小学校 校長 福地 かがり

信篤小ホームページもぜひ <http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/>

学校教育目標

やさしく・かしこく・たくましく
～自分らしさが輝く 信篤っ子の育成～

【3つの約束】

- ・あいさつ
- ・よくかんがえる
- ・いじめはだめ



丙午（ひのえ うま）



いよいよ新年。皆様も清々しい気持ちで新年を迎えたことと思います。
2026年は「丙午（ひのえ うま）」火を表す「丙」と行動を象徴する「午」が重なり、太陽のようなエネルギーに満ちあふれるという意味合いをもつ年だそうです。「馬」ではなく「午」という文字を使うのは、一日の時刻を十二支にあてはめて使われていたころ、「正午」がちょうど「うまの刻」だったためだそうで、そういうえば今も「午前」「午後」が使われていますね。

さて、前期後期と保護者アンケートでもご要望の多かった施設設備（門扉、エアコン等）に関しましては、市の財政の関係で時間がかかることがありますことをご理解ください。保護者アンケートで出されたご要望については、引き続き学校から也要望いたします。

令和8年も子どもたちの笑顔のために、本校の教職員一同、力を尽くしてまいります。
どうぞよろしくお願ひいたします。

管弦楽フェスティバル

12月13日（土）14日（日）、市川市文化会館で市川市児童生徒管弦楽フェスティバルが行われました。

本校の吹奏楽部は14日に「ジョンウィリアムズ イン コンサート」を披露しました。映画のシーンが次々と目に浮かぶ、子どもたちの迫力ある演奏は、会場全体を魅了しました。

とても寒い一日でしたが、楽器運搬のお手伝いや、応援に来てくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



各種たよりの配付方法について

学年だより・年間行事予定につきましては、現在ホームページにアップロードしております。下校時刻が載っているため、児童の安全を考慮し、メール配信を行っています。

学校だよりは、ホームページにアップロードするため、月予定を入れておりません。月予定があるとよい、というご意見もございますが、お子様の行事・下校時刻は学年だよりでご確認いただけますようお願いいたします。

給食だよりや保健だよりはアップロードも行い、学年だよりと共にご家庭で活用しやすいように紙で個別配付をしております。

学級閉鎖や下校時刻の変更など、急を要する内容はメール配信しておりますがチラシやご案内など、既に学校へ紙で届いているものは、そのまま配付しているのが現状です。

ペーパーレスの観点などからもご意見をいただきております。今後もよりよい方法を検討してまいります。どうぞご理解いただけますようお願いいたします。

